

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Rosa Gallego: “Hoy es un día negro para la democracia española porque es Sánchez quien habla como un líder del independentismo”

- La senadora del Grupo Parlamentario Popular en el Senado pregunta a Félix Bolaños si el Gobierno considera que las sentencias judiciales sobre los delitos cometidos desde el 1 de enero de 2012 son casos de *lawfare* o guerra sucia judicial

12 de diciembre de 2023.-

- “Hoy es día negro para la democracia española” ha afirmado la senadora del GPP Rosa Gallego al recordar que el Congreso debate la proposición de Ley Orgánica de amnistía para la normalización institucional, política y social en Cataluña y la aprobación de las comisiones de investigación “que exigen los separatistas y que lo que pretenden es ni más ni menos que juzgar a los jueces”, ha lamentado la senadora por A Coruña. Dos asuntos que provienen del “indigno” acuerdo firmado en Bruselas entre PSOE y Junts, “enmendando su programa electoral y toda la hemeroteca habida y por haber”.
- La senadora gallega se ha dirigido a la bancada socialista para cuestionar que sea el propio presidente del Gobierno quien exprese que en España ha habido *lawfare*. “En España lo que hay es una politización de las instituciones por parte del sanchismo. Están gobernando al más puro estilo chavista”, ha afeado Gallego.
- Al respecto, la senadora del GPP ha afirmado que “Sánchez ha asumido el relato separatista y habla como un líder del independentismo”, para añadir que en Cataluña “se cometieron delitos gravísimos que ahora quieren borrar, los que los cometieron presumen de que lo volverán a hacer y, encima, tendremos que pedir perdón el resto de españoles”.
- En este punto, se ha preguntado qué credibilidad puede tener el Gobierno de Sánchez cuando se sustenta en “una política de Estado basada en la mentira”. La de aquellos que no iban a gobernar con Podemos y lo hicieron; que no iban a pactar con Bildu y lo han hecho; que no iban a indultar a los golpistas y “están en la calle”; y que decían

que la amnistía era inconstitucional, pero ahora se recoge “en una ley redactada por los propios beneficiarios y que es urgente aprobar, sobre todo para Pedro Sánchez. Son los propios delincuentes los que pactan un Gobierno que es rehén”, ha expuesto Gallego.

- “Jueces, fiscales, abogados, diplomáticos, asociaciones profesionales, de empresarios, hasta destacados socialistas y la calle. La sociedad española está hablando alto y claro y no la van a silenciar. España no se rinde. ¿O es que ahora sólo van a poder opinar los delincuentes?”, ha apuntado.